

Un Bangladais en Ariège

Les classes de 505 et 506 participant à l'option L&S (Littérature et Société) ont été divisées en plusieurs groupes afin de partager le travail de préparation pour l'accueil d'un journaliste réfugié politique.



Kabir Humayun vient du Bangladesh, un pays d'Asie du Sud-Est qui est dans une situation politique très compliquée, ce qui l'a poussé à quitter son pays pour sauver sa vie.



Le Bangladesh est un pays pauvre dont la capitale est Dacca. Le régime politique est démocratique mais largement corrompu.



Ce lundi 7 avril, certains élèves ont interviewé le journaliste sur les conditions de son exil.





Kabir a quitté son pays à cause de ses articles dénonciateurs sur les corruptions.

Il a traversé plusieurs pays (dont l'Italie ou l'Espagne) avant d'arriver en France en octobre 2011 , grâce à un passeur qui se chargea de son voyage.



Son parcours dura deux mois en tout.

Son arrivée en France fut difficile : il a dormi dans la rue lors de sa première nuit. Ensuite il a été aidé par le JRS (Jesuite Refugee Service) et le Secours Catholique, ainsi que par la Maison des Journalistes. C'est une association qui accueille les réfugiés politiques afin de les aider à se reconstruire, à prendre un nouveau départ. Kabir est toujours en contact avec un journal en ligne au Bangladesh à qui il fournit parfois quelques articles.

Kabir s'habitue petit à petit à sa vie en France (il apprécie la French Food !)
Cependant il ne sait pas de quoi demain sera fait, il vit au jour le jour et ne peut pas encore faire de projets.

Souhaitons lui bonne chance !!



Ronaldo, Antonio, Rafaël, Jordan, Gaele, Axel, Louis et Perrine.